
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00018            DEL  11/04/2024 

 

OGGETTO :    INDIRIZZO PER LA REALIZZAZIONE DEL PALAZZETTO DELLA 

CULTURA E DELLO SPORT  

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 11 del mese di aprile, alle ore 08:38 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DE GENNARO SIG. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 RIZZO  Cesare NO 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa SI 



 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Brandi 

Vincenzo Lomoro Cesare Rizzo  

 



 

Il Presidente del Municipio 5 dott. Vincenzo Brandi relazione al Consiglio di Municipio :  

Il centro abitato di Palese , pur fornito di spazi a disposizione delle esigenze dei propri abitanti 

manca di grandi strutture di riferimento a disposizione dei cittadini per ricrearsi e per migliorarsi 

attraverso l’approfondimento culturale e l’esercizio fisico -sportivo . 

Per cui occorre fare di necessità virtù, ripensando le strutture già oggi in essere sul nostro 

territorio , rendendole più funzionali alle esigenze della cittadinanza, ottimizzando l’utilizzo degli 

spazi di cui già sono dotati .  

Esempi di questi immobili comunali da poter adeguare a tali scopi vi sono: il campo sportivo 

“Giacchino Lovero”, piuttosto che l’area verde (verde) comunale in località “Torre di Brengola” 

(facente parte del Lascito Garofalo), od altre aree consimili nella zona  L. 167/1962 di Palese che 

potrebbero evolversi in una struttura multifunzionale da destinare ad attività ed ad eventi di 

carattere sia sportivo che culturale.   

A tal fine è stata condotta un’indagine di marketing territoriale con l’approfondito coinvolgimento 

della 2^ Commissione consiliare permanente che, in tale quadro, ha proposto di creare un 

“Palazzetto della Cultura e dello Sport” a disposizione dei nostri cittadini . 

   

Visto il D.Lgs. 267/2000; 

Visti gli artt 53 e 54 del Regolamento Comunale sul decentramento Amministrativo ; 

Visti i verbali di riunione della 2^ Commissione consiliare permanente del Consiglio del Municipio 

5  del 28 marzo 2024;  

DELIBERA 

per i motivi espressi nel preambolo ed in narrativi che qui si danno tutti come integralmente 

riportati: 

ESPRIME L’INDIRIZZO di destinare un terreno comunale sito nella zona di Palese alla 

costruzione un “Palazzetto della Cultura ” anche prevedendo la realizzazione o spostamento del 

plesso Lovero in struttura adiacente all’istituendo Palazzetto della Cultura trasformando l’attuale 

sito del Lovero in un luogo di intrattenimento ludico destinato alla citadinanza. 

FARE CARICO  alla Direzione del Municipio 5 degli adempimenti conseguenziali al presente atto 

d’indirizzo che si dovessero rendere necessari. 

 



 

 

Con nr.  08 vot i  favorevol i  (Chieppa, De Gennaro, Noviel lo,  de Stasio, 

Lapenna, Piscopo,  De Benedict is,  Valer io )  nr.3 assent i  (  Rizzo,  

Lomoro Brandi)  

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 Con nr .08 vot i  f avorevo l i  (Ch ieppa,  De  Gennaro,  Nov ie l lo ,  P iscopo,  De Bened ic t is  ,  

Va ler io ,  Lapenna,  de Stas io  )  n r .  3  assent i  (  R izzo,  Lomoro ,  Brand i )  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



7. Indirizzo per la realizzazione del palazzetto della 

Cultura e dello Sport 

 

Presidente 

Procediamo con il punto n. 7 dell'ordine del giorno: 

“Realizzazione palazzetto Cultura e Sport”. Il centro 

abitato di Palese, pur fornito di spazi a disposizione 

delle esigenze dei propri abitanti, manca di grandi 

strutture di riferimento a disposizione dei cittadini per 

ricrearsi e per migliorarsi attraverso l'approfondimento 

culturale e l'esercizio fisico sportivo. Per cui occorre 

fare di necessità virtù, ripensando alle strutture già oggi 

in essere sul nostro territorio, rendendole più funzionali 

alle esigenze della cittadinanza, ottimizzando l'utilizzo 

degli spazi di cui già sono dotati. Esempi di questi 

immobili comunali da poter adeguare a tali scopi vi sono; 

il campo sportivo Gioacchino Lovero, piuttosto che l'area 

verde comunale in località Torre di Brengola, facente parte 

del Lascito Garofalo o da altre aree consimili nella zona 

167/1962 di Palese, che potrebbero evolversi in strutture 

multifunzionali da destinare alle attività ed eventi di 

carattere sia sportivo che culturale. A tal fine è stata 

condotta un'indagine di marketing territoriale con 

l’approfondito coinvolgimento della Seconda Commissione 

consiliare permanente, che in tal quadro ha proposto di 

creare un palazzetto della Cultura e dello Sport a 

disposizione dei cittadini. Consiglieri, ci sono interventi 



in merito? La Commissione Lavori Pubblici, considerata 

l'estensione territoriale del Municipio V, ha evidenziato 

la necessità di esprimere l'eventuale creazione di un nuovo 

palazzetto dello sport anche sul territorio di Palese, in 

quanto momentaneamente sprovvisto. Le aree a disposizioni 

comunali non sono molte che potrebbero dare la possibilità 

di organizzare una tale opera, per questo abbiamo 

evidenziato quello che potrebbe essere sulla zona 167 

un'area abbastanza grande, che potrebbe essere magari 

adibita in futuro alla creazione di quello che potrebbe 

essere un centro polisportivo. 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono)  

 

Presidente 

Magari il Consigliere Chieppa ci può illustrare o il 

Presidente De Stasio? 

 

Consigliere Chieppa 

Sì, con il Presidente di Commissione avevamo fatto una 

considerazione; visto che anche negli altri Consigli 

Municipali precedenti era stato proposto lo spostamento 

dell'attuale campo Gioaccino Lovero su altre situazioni 

quali ad esempio i terreni di via Torre di Brendola del 

Lascito Garofalo, in modo tale da poter poi utilizzare 

quell'area come Piazza, dato che comunque a noi manca 

un'area di aggregazione, una vera e propria piazza, la 



Commissione ha messo su questa proposta di valutare quella 

situazione precedente e di proporre una costruzione di un 

nuovo polo sportivo o di un palazzetto sportivo, visto che 

quello di Santo Spirito e quello di San Pio ormai è al 

limite dell'utilizzo, in quanto ci sono tante associazioni 

sportive e tanti ragazzi che circolano giornalmente su quel 

palazzetto, di proporre all'Amministrazione un nuovo 

impianto su quei terreni comunali presenti che oggi sono in 

uno stato di abbandono. La Commissione si è impegnata ad 

individuare e a proporre alcune aree, che comunque devono 

essere vaste e non logicamente in pieno centro, altrimenti 

poi si andrebbe ad ingolfare ancora ulteriormente il 

traffico, con il parcheggio e quant'altro, le aree del 

Lascito Garofalo in via Torre di Brencola o altre aree 

comunali presenti nella zona 166, per intenderci, nelle 

vicinanze di dove sta nascendo l'asilo nido. Queste erano 

le nostre proposte per la costruzione di un nuovo polo 

sportivo. 

Presidente 

Perfetto, grazie. Procederei con i voti. Aggiungo, qualora 

fosse oneroso con un palazzetto tipo come quello di Santo 

Spirito, anche con delle tensostrutture che sarebbero più 

agevoli e forse anche più economiche. Procediamo con la 

votazione, prego Direttore. 

 

Direttore 

Consigliere Cesare Rizzo, assente. 



Consigliere Nicola Chieppa, favorevole. 

Consigliere Nicola De Gennaro, favorevole. 

Consigliere Vincenzo Lomoro, assente. 

Consigliera Angela Noviello, favorevole. 

Consigliere De Stasio Antonio, favorevole. 

Consigliere Lapenna Alessandro, favorevole. 

Consigliere Michele Piscopo, favorevole. 

Consigliere De Benedictis Antonietta, favorevole. 

Consigliere Valerio Teresa, favorevole. 

Do atto dell’unanimità dei pareri favorevoli.  

Passiamo all’immediata esecutività per alzata di mano. 

Anche per l’immediata esecutività tutti pareri favorevoli. 

Cedo la parola nuovamente al Presidente. 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola De Gennaro 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

03/05/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 03/05/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 03/05/2024 al 17/05/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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